

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

(Vom 13. September 1937.)

Dem Kanton Graubünden wird an die Erstellung einer Alp- und Güterweganlage Wergenstein-Mathon, Bezirk Hinterrhein, ein Bundesbeitrag bewilligt.

(Vom 17. September 1937.)

Dem Kanton Luzern wird an die Erstellung einer Güterweganlage in der Gemeinde Pfaffnau ein Bundesbeitrag bewilligt.

Herr Leland Harrison hat am 10. September 1937 dem Bundesrat nebst dem Abberufungsschreiben seines Vorgängers, Herrn Hugh R. Wilson, sein Beglaubigungsschreiben als ausserordentlicher Gesandter und bevollmächtigter Minister der Vereinigten Staaten von Amerika bei der Schweizerischen Eidgenossenschaft überreicht.

Herr Juan Antiga y Escobar hat am 10. September 1937 dem Bundesrat nebst dem Abberufungsschreiben seines Vorgängers, Herrn de Blanck y Menocal, sein Beglaubigungsschreiben als ausserordentlicher Gesandter und bevollmächtigter Minister der Republik Cuba bei der Schweizerischen Eidgenossenschaft überreicht.

Dem Rücktrittsgesuch des Herrn Nationalrat Dr. Hans Müller, Grossehöchstetten, als Mitglied der Alkoholfachkommission, wird unter Verdankung der geleisteten Dienste entsprochen.

In diese Kommission werden für eine neue, bis 31. Dezember 1939 laufende Amtsdauer gewählt, bzw. wiedergewählt: als Präsident: Herr Nationalrat Emil Grünenfelder, Regierungsrat, St. Gallen; als Mitglieder: die Herren Jules Blanc, Brennerereibesitzer, Bulle; Romain Chatton, Regierungsrat, Freiburg; Joseph Escher, Nationalrat, Brig; Paul Graber, Nationalrat, Neuenburg; Hans Luzi von Gugelberg, Ingenieur und Weinbauer, Maienfeld; J. Käch, Sekretariat des Bauernverbandes, Brugg; Emil Keller, Nationalrat und Regierungsrat, Aarau; Karl Killer, Nationalrat, Stadtpräsident, Baden; Jos. Michaud, Verwalter der Genossenschaftskellereien, Sitten; Dr. Max Oettli, Direktor der schweizerischen Zentralstelle zur Bekämpfung des Alkoholismus, Lausanne; Giuseppe Paleari, Direktor des kantonalen landwirtschaftlichen Instituts, Mezzana; Dr. Ferdinand Porchet, Regierungsrat, Lausanne; Alois Scherer-Waelly, Präsident des Verbandes schweizerischer Likör- und Spirituosenhändler, Meggen; Anton Schmid, Regierungsrat, Frauenfeld; Dr. Adolf Seiler, Nationalrat und Regierungsrat, Liestal; Hans Spreng, Leiter der Zentral-

stelle für Obstbau, Oeschberg-Koppigen; Dr. Fritz Stähli, Nationalrat, Siebnen; Josef Stutz, Nationalrat, Präsident des schweizerischen Obstverbandes, Zug; Dr. Emile Thomas, Arzt, Genf; Jakob Rudolf Weber, Ständerat, Grasswil; Emil Zweifel, Mostkellerei, Höngg-Zürich und F. Rudolf, alt Pfarrer, Zentralsekretär des Nationalen Verbandes gegen den Schnaps, Zürich (neu).

In die Schätzungskommission der Alkoholverwaltung werden für eine neue, bis 31. Dezember 1939 laufende Amtsdauer wiedergewählt: als Präsident: Herr Jakob Rudolf Weber, Ständerat, Grasswil; als Vizepräsident: Herr Henri Pitton, alt Nationalrat, Oppens; als Mitglied: Herr A. Cleis, Kupferschmied, Sissach; als Ersatzmänner: die Herren A. Homberger, Zentralsekretär des schweizerischen Küfermeisterverbandes, Zürich; Jos. Landtwing, Kirschdestillation, Schwyz; Jos. Schürch, Gemeindeammann, Willisau.

Dem Rücktrittsgesuch des Herrn Reinhold Hunziker, Verwalter, Märwil, als Mitglied der Alkoholrekurskommission, wird unter Verdankung der geleisteten Dienste entsprochen.

In diese Kommission werden für eine neue, bis 31. Dezember 1939 laufende Amtsdauer gewählt, bzw. wiedergewählt: als Präsident: Herr Louis Chamorel, Ständerat, Gryon; als Vizepräsident: Herr Dr. Franz Rickenbacher, Oberst, Staatsanwalt, Goldau; als Mitglieder: die Herren Dr. Henri Berthoud, Nationalrat, Neuenburg; Richard Corboz, Regierungsrat, Freiburg; August Huggler, Nationalrat, Bern; Dr. Alois Müller, Ständerat und Regierungsrat, Baar; Rudolf Reichling, Nationalrat, Stäfa; Anton Schmid, Regierungsrat, Frauenfeld; Professor Dr. Adolf Gasser, alt Nationalrat, Winterthur, bisher Ersatzmann; als Ersatzmänner: die Herren Dr. Ernst Erny, Regierungsrat, Liestal; Dr. Giulio Giuseppe Respini, Advokat, Locarno und Mathias Störi, Verwalter der Obstverwertungsgenossenschaft Affoltern a. A. (neu).

In die vom Bundesrat im Juni beschlossene begutachtende Expertenkommission der Alkoholverwaltung werden gewählt: als Präsident: Herr Emil Grünenfelder, Nationalrat und Regierungsrat, St. Gallen; als Mitglieder: die Herren Louis Chamorel, Ständerat, Gryon s. Bex; August Huggler, Nationalrat, Bern; Jakob Meili, Nationalrat, Pfyn; F. Rudolf, alt Pfarrer, Zürich; Dr. Adolf Seiler, Nationalrat und Regierungsrat, Liestal, und Joseph Stutz, Nationalrat, Zug.

(Vom 20. September 1937.)

Als Delegierte des Bundesrates an die in Rom am 23. September 1937 stattfindende Eröffnung der Ausstellung «Augustea della Romanità» werden bezeichnet: die Herren Dr. Linus Birchler, Professor für Kunstgeschichte an der Eidgenössischen Technischen Hochschule und Vizepräsident der eidgenössischen Kommission für historische Kunstdenkmäler, in Ibach bei Schwyz und Dr. Philippe Meylan, Professor für römisches Recht an der Hochschule in Lausanne.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1937
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	38
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	22.09.1937
Date	
Data	
Seite	53-54
Page	
Pagina	
Ref. No	10 033 396

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.